

# SAINT-HILAIRE-DE-BRETHMAS REMPORTE LE 1<sup>ER</sup> ENTREVILLES

Arènes pleines, ambiance de folie et jeux taurins inédits, le 1<sup>er</sup> Entrevilles organisé par la Ville d'Alès a tenu ses promesses. Les Saint-Hilairois s'illustrent face aux quatre autres équipes.

Les villages sont venus en force avec leurs supporters et leurs couleurs pour ce 1<sup>er</sup> Entrevilles, jeux basés sur le principe d'une ancienne émission de télévision bien connue. Cinq équipes d'Alès, Salindres, Saint-Christol-lez-Alès, Saint-Maurice-de-Cazeville et Saint-Hilaire-de-Brethmas se sont affrontées dans les arènes face à des vachettes survitaminées.

Au programme, des jeux de tir à la corde, passage d'anneaux sur les cornes, construction avec des ballots de paille, course avec des palmes, service en piscine...

Le public n'a pas été déçu. « Pour une première, c'est une première réussite », a déclaré Max Roustan, maire d'Alès, en ouvrant le bal.

Avec 40 points au total, les Saint-Hilairois remportent ce 1<sup>er</sup> Entrevilles.

Le palmarès 2019

1. **Saint-Hilaire-de-Brethmas** (40 pts)
2. **Salindres** (34 pts)
3. **Saint-Maurice-de-Cazeville** (34 pts)
4. **Saint-Christol-lez-Alès** (31 pts)
5. **Alès** (27 pts)



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.

Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.



Saint-Hilaire-de-Brethmas remporte le 1er Entrevilles.

A lire aussi

- [Young night : une soirée festive pour démarrer les vacances de fin d'année](#)
- [Concerts de l'Épiphanie : réservez vos places le 11 décembre](#)
- [La féerie de Noël s'empare de l'Agglo](#)
- [Sainte-Barbe, la patronne des mineurs sera célébrée](#)
- [100 choristes chantent la "Messe de Minuit" de Charpentier](#)